

Mit Liebe zum Detail aufbereiten

Von der Zeichnung bis zur Ausführung von Ideen und Entwürfen wird das Know-how von Max Mannchen geschätzt. Und das bereits seit über 25 Jahren, als Polsterer und Raumausstattermeister für Privat- und Gewerbekunden. Aktuell arbeitet er unter anderem an einem Designessel, der von ihm selbst gestaltet wurde und bei Rosenfeld Live gezeigt wird. »Der Sessel verbindet Design, Handwerk und meine Leidenschaft zum Automobil«, sagt Mannchen. Selbstverständlich arbeitet er auch andere Möbel auf, wie »in die Jahre gekommene« Polstermöbel, die nicht



Max Mannchen arbeitet an Zuschnitt-Schablonen für seinen Designessel.

Foto: Mannchen

selten echte Familienschätze sind, oder Stilmöbel, die aufgrund ihrer traditionell-hand-

werklichen Arbeit im Gestellbau etwas Besonderes seien. »Wir polstern ihre Klassiker mit Liebe zum Detail«, lautet sein Slogan. In der Polsterwerkstatt von Max Mannchen finden sich zum Neubezug Chaiselongue und Ohrenbackensessel ebenso ein wie der schlichte Küchenschemel und das Designersofa. Die passenden Bezüge hat Mannchen in seiner Möbelstoffbibliothek: Landhaus-Charakter über Jugendstil bis hin zum luxuriösen Interior-Stoff, inspiriert von Art Deco. Für die Mobilisten gibt es unter anderem Oldtimer-Leder für Porsche, Mercedes und BMW.